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橋本　康宏様より、

（株）神戸製鋼所　高砂製作所の事業概要についてお話いただきました。
令和7年3月5日（水）

(株 )神戸製鋼所　高砂製作所
所長

橋本　康宏 様

例会記録　2025.3.5（水）　通算 2128 回
ソ ン グ

出 席 報 告

本日のゲスト

「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」

    2 月　12 日　会員数３7 名　欠席者 　2 名　  出席率　90.90％ （修正による）
　（この内出席免除者　１５名） 

    3 月　  5 日　会員数３9 名　欠席者 　8 名　  実出席者数　26 名
　（この内出席免除者　１５名）   　 出席率　76.47％

（株）神戸製鋼所　高砂製作所　所長　橋本　康宏 様（高砂 RC）

創 業 記 念

誕 生 祝

ヤング開発（株）　　　1971 年 3 月 3 日創業　　伊藤　勝之会員 創業 54 年
大橋石油（株）　　　　1954 年 3 月 1 日創業　　大橋　卓司会員 創業 71 年
播州産業（株）　　　　1976 年 3 月 4 日創業　　西中　亮二会員 創業 49 年

井野　隆弘会員 結 婚 祝 入江　啓太会員　三枝　丈次会員
櫻井　宣孝会員　村上　則宏会員

新会員入会
岩崎ダクト鈑金（株）　役員　岩崎　尚子 様
積水ハウス（株）　　　店長　吉田　英幸 様

2024－ 25年度国際ロータリーのテーマ

THE MAGIC OF ROTARY
ロータリーのマジック

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
4月 30日（水）休会【定款第7条第1節（d）による】
5月 7日（水）休会【定款第7条第1節（d）による】
5月 14日（水）ゲスト卓話　Tsumugu　代表　矢野洋子様【青少年奉仕委員会】
5月 21日（水）クラブ協議会（新委員会協議会）

合同献血例会（ホスト高砂 RC）合同献血例会（ホスト高砂 RC）

ブータンの柔道大会を支援ブータンの柔道大会を支援

令和7年4月11日（金）
11：00 ～ 15：30に高砂市文化会館駐車場にて
合同献血例会が行われました。

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　青柳　　淳
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　都倉　隆宏 クラブ会報・広報・記録委員長　　原　　久美



臨時出席者

議案事項：

１．３月、４月のプログラムの件（後記参照②） ……………………………………………… 承認
　　・３月２６日例会の件 …………………………………………………………………………… 承認
　　・４月１１日（金）献血例会の件 ……………………………………………………………… 承認

２．ポリオグッズの件 ………………………………………………………………………………… 承認

３．次年度委員会構成表の件 ………………………………………………………… 一部追加して承認

４．その他 ……………………………………………………………………………………………… 承認
　　・高砂青年会議所６５周年記念式典・祝賀会の件
　　　４月２６日（土）　記念式典 １１：００～　祝賀会 １３：００～
　　　於：ウェディングパレス鹿島殿
　　　会長・幹事出席　会費 １名 １５,０００円

会長挨拶：　青柳会長

報告事項：　出席報告　　 （大村　裕史）　　　（後記参照①）

　　　　　　会費納入状況（三枝　丈次）　　　２月　　91％

通　算 第 579 回
2024 ～ 2025 第 9回

日 令和 7年 3月 5日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者
青　柳 〇 森　本 〇 村　上 〇 大　橋 〇
大　村 〇 櫻　井 〇 矢　野 〇
都　倉 〇 濵　田 〇 佐　野 〇
三　枝 × 坂　口 ×

報告事項：

1/8 1/22 1/29 2/8 2/12 2/19

会　員　数 ３７ ３７ ３７ ３７ ３７ ３７

出　席　数 ３４ ２７ ２０ １９ ３０ ２７

メークアップ ０ ０ １ ９

欠　席　数 ２ ５ ７ ０

（出席免除） １５ １５ １５ １５ １５ １５

①  出席報告
1 月度 本クラブ出席率 85.25％  メークアップ率   1.06％  修正出席率 86.53％
2 月度 本クラブ出席率 ％  メークアップ率   ％  修正出席率 ％

３月

5
ゲスト卓話　高砂RC　橋本 康宏 様
㈱神戸製鋼所　高砂製作所
【プログラム委員会担当】

12

高砂ＲＣとの合同例会（鹿島殿）
　　（ホスト高砂青松ＲＣ）
講師　吉田 文男 様
　　　岡本 昌治 様
演題　「空から見るたかさご八景
　　　　　知っ得・納得・特別編」

19
休会
【定款第７条第１節（d）による】

26
移動例会（移設式）
於：高砂向島公園
高砂 cci 青年部　会長　向井 瞳 様

②  ３、４月のプログラム

４月

6

春の親睦家族例会（２日変更分）
　　７：３０～１８：１５
　観劇なんばグランド花月
　大阪城公園　お花見散策
【親睦委員会担当】

11

合同献血例会（９日変更分）
　　（ホスト高砂ＲＣ）
　於：高砂市文化会館駐車場
　１１：００～１５：３０　
【社会奉仕委員会担当】

16
休会
【定款第７条第１節（d）による】

23 新旧合同委員会（引継例会）

30
休会
【定款第７条第１節（d）による】

＊  次回理事会　２０２５年３月２６日（水）　例会終了後

青柳　　淳
高砂RCより（株）神戸製鋼所　高砂製作所　所長　
橋本 康宏 様本日は、お世話になります。宜しくお
願いします。
吉田くん、岩崎さん、入会ありがとうございます。
ロータリアンおめでとう。

大橋　卓司
本日はプログラム委員会担当例会ということで高
砂R.C.の橋本 康宏 様をお迎えしております。
橋本様、どうぞよろしくお願いいたします。

西中　亮二・菱田　好美
新会員　岩崎さん、吉田さん入会おめでとうござ
います。

小西　文孝
寒暖の日が続きますが体調管理に気を付けて下さ
い。
我が家には6才の柴犬が居まして毎日散歩を欠かさ
ず行っていますが、外の空気が吸いたいのか隙あ
らば…脱走（5回）を繰り返しては、駅前の交番で
保護され、先日も管理責任を厳しく言われ、軽犯
罪法違反になりますよ！！と叱られましたが、可
愛いです！！

森本　匡裕
本日より席替えをしております。星座で行ってお
ります。
お楽しみ下さい。

大村　裕史・濵田　喜重・志方　正昭
藤井　宏行・原　　久美・佐野　栄作
田中　浩行・村上　則宏・中谷　利幸
内海　　薫・廣瀬　明正・庄司　　武
都倉　隆宏
高砂RC　（株）神戸製鋼所　所長　橋本 康宏 様よ
うこそおいで下さいました。本日、卓話楽しみにし
ております。宜しくお願い致します。
岩崎会員、吉田会員、ご入会おめでとうございます。
これから宜しくお願いします。

櫻井　宣孝・村上　則宏
結婚記念日の御祝ありがとうございました。

大橋　卓司・矢野　　聡・西中　亮二
創業記念日の御祝ありがとうございました。

令和7年3月5日（水）



　まずは、日曜日の地区大会に、参加いただきありがとうございました。
来賓では、あの齋藤知事が挨拶をされて、ロータリーの力は、さすがだ
なと思いました。
　今日は、新しい仲間が2人も増えました。吉田君、岩崎さん入会有難
うございます。
　歌を歌ったり、握手をしたりと最初は違和感があると思いますが、変
な宗教ではありませんので、ご安心ください。みんなと一緒に、地域にいい事をして、ロー
タリーの道を追求しましょう。自分自身がロータリー活動を楽しむ事で、今後の人生が更
に楽しくなりますのでどうぞ宜しくお願いします。
　さて、平素から庄司先生が、『毎年1つ何か、地域に何か役立つ事をしよう』とおっしゃっ
てます。櫻井会長年度は、高砂市役所にアウトドアクロックを寄贈しました。
　そこで今年は、14年前に高砂商工会議所青年部が竜山石で制作した、『しあわせの席高砂』
というベンチが、現在、高砂駅前のトイレの横にあるのですが、座る位置が高いのか、ト
イレの横が悪いのか、中々活用されませんでした。また松の木があり、樹液が落ちてベン
チが黒く汚れていました。地域からもどうにかならないかという意見をあちらこちらで聞
き青年部も困っているとの事でした。
　そんな話を聞いていたので、今年はこれやと思い、社会奉仕委員会の坂口委員長の所で
進めてきました。当初は、高砂市役所内の敷地内に設置し、婚姻届けを持ってきた人に記
念に撮影してもらうスポットが希望でしたが、実は新高砂市役所に過去に有名な作家から
竜山石の製品を寄贈する話があり断った経緯がありました。市役所だけは勘弁してほしい
と深く頭を下げられて別の場所という事で、先週、市役所や青年部の方々と現地で協議し
た結果、向島公園内に移設するのが決定しました。テーマは青年部に考えてもらいました。
　このベンチにペアで座ると『縁が結ばれる』『縁が深められる』ようベンチに傾斜を取り
座ると自然に寄り添うようにしています。結びのまち『高砂』と呼ばれるよう、ここに座
られた方々が『尉と姥』のように末長く仲睦ましく過ごせ、また老若男女多くの人に親し
んでもらえるベンチとして沢山の方々が訪れる名所になればいいなと思っています。
　3月26日の例会は、今より少し暖かくなっていると思いますので、青年部の向井会長他、
関係者に参加していただき、除幕式と写真撮影を例会にし、皆さんも人生の思い出に残る
日になるよう進めていますので沢山の参加を、お願いします。

令和7年3月5日（水）

幹事報告　第 22 回（通算 2118 回）
１．地区より
　　⑴地区大会出席の御礼
　　⑵芦屋川RC地区補助金プロジェクト見学訪問会のご案内
２．芦屋川RCより
　・ 映画鑑賞会＆パネルディスカッションのご案内
３．高砂RC、姫路南RCより
　・ 例会変更のお知らせ
が届いております。
回覧致しますのでご確認ください。

幹事より
次週例会は、高砂RC様との合同例会となっております。
高砂青松RCがホストクラブですので、多数のご出席お願いします。

令和7年3月12日（水）

謝辞　高砂RC
西田　州応会長

ウェディングパレス鹿島殿
ホスト：高砂青松 RC

ゲスト紹介　　　　　　　　　　　　　　　　高砂青松　青柳 会長
　講　　　　師　高砂市立図書館映像ゼミ生
　　　　　　　　一級建築士事務所アトリエフォルム　吉田　文男 様
　　　　　　　　ARCHITECT'S DESIGN OFFICE SHO　岡本　昌治 様
　オブザーバー　高砂市立図書館長　橘　安代 様
　　　　　　　　高砂市教育部教育推進室生涯学習課長　四方　亮輔 様
演題「空から見るたかさご八景　知っ得・納得・特別編」についてお話いただきました。

高砂 RC との合同例会高砂 RC との合同例会

例会記録　2025.3.12（水）　通算 2129 回
ソ ン グ

来訪ロータリアン

「奉仕の理想」「四つのテスト」

脇谷　政孝 会員（高砂 RC）（3 月 19 日）



　皆さんこんにちは、お元気ですか。本日は合同例会に出席していただき有難うございます。高砂
RCの皆さん、先日のI.M.、お世話になりました。中でも、多田周子さんの童謡が心の奥まで響いて
とても印象に残っています。
　また高砂RCさんとは、この合同例会と献血活動、ゴルフコンペを毎年合同でしていますが、今年
度は、初めての試みとして、高砂万灯祭のイベントの中で、ポリオ活動を合同でさせていただきま
した。この地元高砂で、ロータリーのいい活動をPRする事ができて、個人的にとても良かったと思
います。

　私の会長方針は、
　『ロータリー道』を追求し人生を楽しもう！
　～より地域から必要とされる居心地のいいクラブヘ～
としています。

　一人一人が、クラブが、何か新しい活動をする、そんな事を考えると、心がワクワクして、楽し
い気持ちにさせてくれます。
　そんな活動をすると、誰かを幸せにすることができますし、何より、自分も幸せになれると思い
ます。そうした活動を追求していく事が、地域に必要とされる居心地のいいロータリークラブだと
思っています。
　さて、今日は世界が怖がるトランプ大統領の、ちょっと内に秘めた彼の事を調べてみました。身
長は190cm、現在の夫人メラニアトランプさんとの間に息子が一人います。そして二人の、元奥さ
んとの間に2男2女がいらっしゃって子供は5人です。彼の趣味はゴルフ、好物はハンバーガー、飲
酒や喫煙は一切しません。トランプさんの叔父さんと兄がアルコール依存症に由来する合併症で亡
くなっています。その反面を受けてですね、彼は、酒、たばこ、ドラッグは摂取しない、コーヒー
も飲まないという事です。食生活も決まってまして、まず大好きなのはビッグマック、その次にケ
ンタッキー・フライド・チキン、その次にドミノピザだそうです。これをルーティーンとして、こ
の3種類を日々交代して食べているそうです。飲み物は、ダイエットコーラ、これが大好きです。
それと常に持ち歩いているのがポテトチップスで、それがもっぱら彼の食生活です。
　睡眠時間は3時間から4時間で、これくらい寝ればいいだろうという考えを持っているそうです。
現在、体重は107kgで、スーツは、ブルオーニ。スマートフォンは、アンドロイドを用いていたの
ですが、機密が漏洩する危険があるという事で、アイフォンに変えたそうです。こんなトランプさ
んですので、テレビで、彼が世界に向けて色んなことを発言している時、あいつは、ビッグマック
を食べているんだなと、思い出してもらえたら面白いかなと思いました。
　最後に、トランプさんの発言は勿論、国会も、国民民主党の103万円の壁を始め、世の中が目ま
ぐるしく変わってきています。ロータリーも毎年、変化しています。我々のロータリーが、地域か
ら必要とされる居心地のいいクラブヘを目指し、4つのテストを実践し、ロータリーのマジックを一
緒に地域にかけていきましょう。

令和7年3月12日（水）

高砂RC 会長
西田　州応
本日は合同例会設営ありがとうございます。

池本　和正
本日の卓話よろしくお願いいたします。

森本　匡裕・櫻井　宣孝・村上　則宏
大橋　卓司・大村　裕史・京谷　愼平
中谷　利幸・内海　　薫・原　　久美
坂口　嘉久・濵田　喜重・廣瀬　明正
吉田　英幸・増田　耕太郎・伊藤　勝之
佐野　栄作・田中　浩行・三枝　丈次
藤井　宏行・森脇　祥文・菱田　好美
庄司　　武・矢野　　聡
高砂ロータリークラブの皆様ようこそおいで下さい
ました。本日は宜しくお願い致します。

令和7年3月12日（水）

４月

6

春の親睦家族例会（２日変更分）
　　７：３０～１８：１５
　観劇なんばグランド花月
　大阪城公園　お花見散策
【親睦委員会担当】

11

合同献血例会（９日変更分）
　　（ホスト高砂ＲＣ）
　於：高砂市文化会館駐車場
　１１：００～１５：３０　
【社会奉仕委員会担当】

16
休会
【定款第７条第１節（d）による】

23 新旧合同委員会（引継例会）

30
休会
【定款第７条第１節（d）による】

②  ４、５月のプログラム

５月

7
休会
【定款第7条第1節 (d)による】

14
ゲスト卓話
　　Tsumugu　矢野洋子様
【青少年奉仕委員会担当】

21 クラブ協議会（新委員会協議会）

28 各委員会事業報告　

＊  次回理事会　２０２５年５月１４日（水）　例会終了後

臨時出席者

議案事項：

１．４月、５月のプログラムの件（後記参照②） ……………………………………………… 承認

２．創立記念例会の件 ……………………………………………………… ６月２１日（土）よたろう

３．その他 ……………………………………………………………………………………………… 承認
　　　・ポリオ募金御礼品の件
　　　・封筒の件

会長挨拶：　櫻井会長

報告事項：　出席報告　　 （大村　裕史）　　　（後記参照①）

　　　　　　会費納入状況（三枝　丈次）　　　 ３月末　　92％

通　算 第 580 回
2024 ～ 2025 第 10 回

日 令和 7年 3月 26日
場　所 高砂向島公園

高砂青松ロータリークラブ 出席者
青　柳 〇 森　本 〇 村　上 〇 大　橋 ×
大　村 〇 櫻　井 〇 矢　野 〇
都　倉 〇 濵　田 〇 佐　野 〇
三　枝 〇 坂　口 〇

報告事項：

2/8 2/12 2/19 3/5 3/12 3/26

会　員　数 ３７ ３７ ３７ ３９ ３９ ３９

出　席　数 １９ ３０ ２７ ２６ ２４

メークアップ ９ ０ １

欠　席　数 ０ ２ ３

（出席免除） １５ １５ １５ １５ １５ １５

①  出席報告
２月度 本クラブ出席率 82.90％  メークアップ率   19.80％  修正出席率 93.74％
３月度 本クラブ出席率 ％  メークアップ率   ％  修正出席率 ％



移動例会（移設式）移動例会（移設式）
令和7年3月26日（水）

3月16日（日）高砂青松RCゴルフ同好会
ゴルフコンペ大会

高砂青松RCゴルフ同好会
ゴルフコンペ大会ゴルフコンペ大会ゴルフコンペ大会ゴルフコンペ大会

次第
日　時　　令和７年 3月 26日（水）
場　所　　高 砂 向 島 公 園

・開会 12:30 ～

・開会のゴング点鐘

・ゲストの紹介

・挨拶

　高砂青松 RC  会長　青柳　　淳様

　高砂商工会議所青年部 会長　向井　　瞳 様

・記念行事除幕式

　高砂市長  都倉　たつよし 様

　高砂商工会議所 会頭　福島　孝一 様

　高砂商工会議所青年部 会長　向井　　瞳 様

　（株）松下石材店 代表取締役社長　松下　尚平 様

　高砂青松 RC  社会奉仕委員長　坂口　嘉久 様

　高砂青松 RC  会長　青柳　　淳 様

・奉仕の理想斉唱

・記念撮影

・閉会の点鐘 13:00

高砂青松RC
青柳　　淳会長

高砂商工会議所青年部
向井　　瞳会長

高砂市長
都倉　たつよし様

春の親睦家族例会春の親睦家族例会

青柳　　淳
入江　啓太
結婚記念日のお祝いありがとうございます。
何とか25年目を迎える事ができました。

青柳　　淳
久しぶりのバス旅行です。
皆で楽しみましょう！

北田　伸一
本日はみな様お忙しい中ご参加ありがとうござい
ます。
今日１日楽しみましょう。

櫻井　宣孝・森本　匡裕・佐野　栄作
内海　　薫・三枝　丈次・都倉　隆宏
坂口　嘉久・志方　正昭・京谷　愼平
田中　浩行・中谷　利幸・濵田　喜重
田中　伸明・大村　裕史・伊藤　勝之
藤井　宏行

藤井　宏行・都倉　隆宏・岩崎　尚子
吉田　英幸・村上　則宏・花田　武志
森本　匡裕
花見例会、大阪へのバス旅行、吉本新喜劇。
会員との交流楽しみにしています。
親睦委員長　北田さんありがとうございました。

令和7年3月26日（水）

令和7年4月6日（水）

令和7年4月6日（日）大阪観光を兼ねた日帰りお花見ツアーへ行きました。

《スケジュール》
7:30   高砂商工会議所出発
10:00 観劇 なんばグランド花月
12:40 昼食 焼肉・冷麺明月館上本町本店
14:50 大阪城公園お花見散策
18:15 高砂商工会議所到着


